

校訓:「創造」「根気」「協力」

教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」



仙北市立神代中学校 学校報

No. 51 令和5年12月7日(木)

今、**図**書室が面白い!!

図書支援員さんは月一度のペースで来校し、図書室の管理を行っています。写真は、入り口正面の様子です



が、つつい手に取って読みたくなるような工夫をしてくれています。読書をすることで、「語彙力や文章力が養われる」「教養や知識が身に付く」「役立つ知恵を得られる」「想像力が豊かになる」など、もたらされる効果がいろいろ言われています。冬休み中はもちろん、夜長を利用して読書することをおすすめします。秋田県では、「思いやりの心を育てます～子どもの読書活動の推進」を掲げ、家庭で一緒に読書することを推奨し、親子読書・親子貸出等による呼び掛けをしています。是非、この機会に親子で同じ本を読み、感想等を話し合ってみてはいかがでしょうか。

3年生 スペシャル給食

5日(火)、3年生はスペシャル給食でした。毎年、中学を卒業する前のこの時期に行っています。今回のメニューは、鯖の塩焼き、鶏肉と大根の煮物、小松菜の味噌汁、ごはん、フライドチキン、たこ焼き、ケーキでした。また、飲み物もいつもの牛乳ではなく、緑茶・リンゴ



ジュース・カフェオレからの選択、ケーキもレアチーズ・ショコラ・練乳いちごからの選択でした。9年間食べてきた給食ですが、間もなく終了となります。給食センターの皆様には本当にお世話になっています。この後もよろしくお願いたします。

12月PTA実施

昨日、今年度3回目のPTA参観を行いました。授業以外に、市教育委員会からの学校適正配置に関すること、



埋蔵文化財センターの新海さんによる講演会、さらには学年懇談と盛りだくさんの内容でした。

さて、授業はいかがだったでしょうか。講演会では、仙北市の遺跡・歴史についてお話しいただきました。ここ神代地区には、遺跡が数多くあり、出土品から当時の暮らしぶりが想像できるとのことでした。お話を聞いていて、この地域は北の円筒土器文化圏と大木式土器文化圏の合流点にあたり、両方の文化のよいところを取り入れ、きっと豊かな暮らしをしていたのだろうと勝手に思っていました。また、川も近く、各地へ旅行に出かけるのにも適していたんだろうなとも思いました。こうした先人がいて、今の私たちの生活があります。先人に負けないよう頑張っていかなければならないなど、改めて考える時間となりました。

台湾交流を行います

今日は3年生が台湾光明中学と、来週13日(水)には2年生が台湾中山中学との交流を予定しています。国際化の時代、堂々と自分たちのことをアピールしていきたいものです。オンラインでの交流ですが、世界は狭くなったなあと感じるところです。